北西半 情 報

2018年10月号

長野県北部高等学校

新生!生徒会 始動

10月初旬に選挙下旬に生徒総会



新しい生徒会役員を選出する選挙が 10 月 3 日(水)に行われ、当選した新生徒会長をはじめとする、2 年生を中心とした北部高校生徒会「新・執行部」が、10 月 31 日(水)に行われた生徒総会(左写真)で承認され、来年度に向けて始動しました。

意気込み十分の新執行部の生徒諸君です。 彼らを中心に全生徒で、北部高校の新しい歴 史を作っていってほしいですね。

第1回体験入学を実施しました 中学生 48 人参加

中学3年生を対象とした、今年度第1回の本校体験入学を、10月17日(水)に実施しました。中学生48人・保護者等13人、計61人の皆様のご参加をいただき、本校の4つのコース制や「地域授業」等についての説明や体験授業に大変熱心に取り組んでいただきました。実施後のアンケートでも「北部高校に行きたいという気持ちが強くなった」などうれしい声をいただきました。第2回体験入学は12月1日(土)に実施する予定です(参加申し込みは中学校経由でお願いします)。



情報コースの体験学習の様子です。

1・2 学年の進路学習 1年は校外で職場・学校見学も



3年生諸君が進路実現に取り組む中で、1・2年生諸君も進路学習を深めています。10月5日(金)には地元企業や大学・短期大学・専門学校から講師をお招きし、お話を伺う機会に 1・2年生全員が参加しました。また、10月23日(火)には1年生全員が数グループに別れて県内の企業・学校等を訪問させていただきました。進路を具体的に考える貴重な機会となりました。

北部高校の公式サイトは「北部高校」で、公式プログは「今日の北部高校」で検索!

小学生と書道で交流

高校生っていい人だ 次回も楽しみだな

本校に隣接する飯綱町立三水小学校の 4 年生の皆さんの「書写」の授業で、本校 1 年生の「書道」選択者が個別に習字を教えるという授業交流が、10 月 9 日(火)に行われました。本校生徒が三水小学校を訪問し、4 年生の教室で「先生役」となって、「雲」という字の書き方を「指南」したようです。

後日、三水小学校の皆さんからは「教えてもらったら急にうまくなった気がする。」「失敗しても怒らないし、いつも笑顔。高校生っていい人だと思った。」「次回も楽しみだな!」といった、心温まる声をお寄せいただきました。



本校の書道担当教諭の発案によるこの取り組み。本校生徒たちも「楽しかった!」と喜んだそうです。次回は12月10日、三水小の皆さんを北部高校にお迎えします。

新人戦 本校運動部の状況(途中経過です) 県大会出場「弓道部」「陸上部」「柔道部」「空手同好会」 健闘を称えます! 他の部活動も頑張っています

部藝介ラスマッチ 3年些の底分月



生徒数の少ない本校ですが、それだけにクラスマッチでは全 員の力が必要とされ、絆が強くなります。

秋季クラスマッチが10月10日(水)に行われ、バスケットボール、フットサル、バドミントン、卓球の各種目で、クラス単位で競い合いました。3年生にとってはこれが事実上最後の学校行事(後は卒業式を残すのみ)となることもあって、その意気込みはすさまじいものがありました。大きな事故もなく、当日心配された天気も持ちこたえ、生徒諸君は熱戦を繰り広げてくれました。総合優勝は3年3組が勝ち取り、春の優勝クラス3年2組が2位となりました。

北部高校の広報紙「北斗(ほっと)情報」への、ご感想・ご意見をお寄せください 長野県北部高等学校 (教務室) Tel O26-253-2030(代表) / Fax O26-253-1025 〒389-1206 長野県上水内郡飯綱町普光寺 156 E-mail: hokubu-hs@pref.nagano.lg.jp